

Herr Bernd Sommer

Erster Bürgermeister der Stadt Waldsassen und
Mitglied des Kreistags Tirschenreuth

Sehr geehrter Herr Sommer,

seit 2002 sind Sie Mitglied des Stadtrats Waldsassen. Im Jahr 2008 wurden Sie zum Ersten Bürgermeister Ihrer Heimatstadt gewählt und sind zudem seit 2008 Kreisrat des Landkreises Tirschenreuth.

Mit großem Engagement und Leidenschaft führen Sie Ihre politischen Ämter aus. Viele Projekte haben Sie in dieser Zeit erfolgreich auf den Weg gebracht. Sie haben z.B. wesentlichen Anteil an der Einstufung des Mittelzentrums Waldsassen zum gemeinsamen grenzüberschreitenden Oberzentrum Waldsassen/Eger. Viel Herzblut stecken Sie auch in die Entwicklung des Klosters Waldsassen, das weit über die Grenzen des Stiftlands hinaus bekannt ist. So konnten enorme Investitionen in die Instandsetzung des Klosterbereiches sowie des Begegnungsgartens organisiert werden.

Unter Ihrer Führung wurde der ehemalige Malzer-Stadel umgebaut und es entstand das Kunsthaus Waldsassen, das im Jahr 2016 eröffnet werden konnte. Seit 2020 sind Sie Vorsitzender der IKOM Stiftland – einem Zusammenschluss aus zehn Kommunen, die wichtige Landkreis-Projekte – wie z.B. die Ökomodellregion Stiftland und die touristische Arbeitsgemeinschaft Stiftland organisiert.

Auch als Mitglied des Kreistags Tirschenreuth und als Vorsitzender der CSU-Fraktion im Kreistag haben Sie maßgeblich an der enormen Be-

deutungssteigerung des Landkreises Tirschenreuth und an der Entwicklung von wichtigen Großprojekten mitgewirkt.

Sie haben über viele Jahre hinweg einen großen Teil Ihrer Freizeit investiert und durch Ihren Gemeinsinn einen wichtigen Beitrag zur Stärkung der kommunalen Selbstverwaltung geleistet. Ihr Einsatz verdient große Anerkennung.